



Symposium international de la SFC 2022 Instructions aux auteurs pour la soumission de communications.
--

Titre :

En caractères gras, Times New Roman 14.

Auteurs :

Pour chaque auteur, préciser l'adresse complète avec un contact Email. Veuillez mentionner l'auteur correspondant et souligner l'auteur présentateur.

Résumé :

- Le résumé doit être écrit en anglais, en Times New Roman 12, avec interligne de 1,5 ; environ 2 000 signes avec espaces. Il ne peut pas dépasser une page.
- Les formules, les équations et les figures doivent faire partie intégrante du résumé et ne pas être présentées séparément.
- Une courte liste de références peut être ajoutée.
- Pour soumettre votre résumé, veuillez le convertir en fichier PDF.

Si vous avez des questions ou des problèmes, veuillez communiquer avec :
contact@sfcosmeto.org

2022 International SFC Symposium Instructions for communication submission.
--

Title:

In Bold Letters, Times New Roman 14.

Authors:

For each author, complete address with e-mail contact. Please mention corresponding author and underline the presenting author.

Abstract:

- The abstract must be written in English, in Times New Roman 12, with 1.5 interline; around 2000 signs with spaces. It cannot exceed one page.
- Formulae, equations, and figures should be an integral part of the abstract and not submitted separately.
- A short list of references can be added.
- For submission, please convert your abstract to pdf file.

If you have any questions or problems, please contact: contact@sfcosmeto.org